
▶ 1 月のお誕生祝い
・渡邉孝子 親睦活動委員長
1 月生まれの津野順子さん、
おめでとうございます。賀寿
祝いで今日出席されている味
戸誠一郎さん、おめでとうご
ざいます。

還暦　佐藤正春さん
古希　味戸 誠一郎さん
     　土屋繁之さん
喜寿　鉄地川原 正顕さん

・渡邉孝子 親睦活動委員長
明けましておめでとうございます。会長からお話があったとおり、
1月1日の能登半島の地震で被害に遭われた方々の1日も早い復
興を願って、皆様のお気持ちをいただきに各テーブルを回らせて
いただきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。
1月11日は1年の中でも大変パワーのある日で、今日は新月です。
1が並んだ日にお願いをすると叶うそうです。このような良い日に
新年会ができて良かったなと思っています。
皆様のお手元のお酒は神社のお払いをしたお神酒です。また、
3.11のときに被災した蔵元が別の蔵を間借りして復興させたお
酒と、今年の辰年にちなみましたお酒をご用意しております。
今日のために準備いたしましたので、お神酒としてお召し上がり
ください。

▶ 乾杯
長尾 勉 パスト会長
私は年男で、最年長者のよう
です。元日早々被災された皆さ
んの一日も早い復興を願い、
お集まりの皆さんのご健勝と
郡山アーバンコスモスRCの
益々の発展を祈念します。

▶ 菅野和貴子様の大正琴演奏
▶ 二人羽織
▶ 手に手つないで
▶ 中締め

　　　　　郡山アーバンコスモスRC 新年御祈祷・新年会
15：30～　安積国造神社
17：00～ 郡山ビューホテル

新年明けましておめでとうございます。例会にご出席いただきま
して誠にありがとうございます。昨年は皆様のご協力によりまし
て、何とか無事に例会の運営と活動を行うことができました。

そして2024年1月1日から、郡山アーバンコスモスRCとしてス
タートを切ることができました。まだ国際ロータリーからの連絡
は来ておりませんが、国際ロータリー第2530地区のホームペー
ジではすでに「郡山アーバンコスモスロータリークラブ」となって
おり、新年から無事にスタートでき、皆様のご協力とご理解に感
謝いたします。
今回の合併の目的は、奉仕活動の充実と考えております。今後は
有意義な活動と魅力ある運営を皆様と一緒に行ってまいりたい
と思っております。次年度に向けて、クラブ定款・細則の見直しや
次年度役員理事の選任などを、皆様の協力を得ながら進めてま
いりたいと思っております。
やれること、やらなければならないことが合併をしたことによって
大きく変わってくると思いますので、気持ちを新たにスタートして
いきたいと思っております。

1月1日に発生しました能登半島地震の被災地は厳しい寒さが
続き、被害状況も甚大のようです。
東日本大震災と福島県沖地震の際に、旧郡山アーバンRCに災
害支援をしてくださいました富来RCは石川県能登地方にありま
す。被害状況は分かりませんが、少しでも復興に役立てていただ
きたいという思いと、私たちが今できる限りのことをしていきたい
という考えから、先ほどの理事会で、皆様のお気持ちをいただい
てお見舞い金をお送りすることをご承認いただきました。
今後の例会でスマイルBOXのテーブルに募金箱を置かせていた
だきたいと思っております。
石川県の方々が少しでも早く元の生活に戻れるように祈ってお
ります。
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12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館 3 階 ビクトワール
▶ 開会点鐘　▶ 国歌斉唱
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和：松川義行さん
▶ ゲスト：高橋金一 ガバナー補佐 ( 郡山西 RC)
　           宮本 孝 IM 実行委員長 (　　〃　　)

今日は郡山アーバンコスモス
RCとなりまして最初の通常例
会です。合併により会員総数が
多くなりましたので、以前より出
席者の多さを実感しております。
2024年1月18日付で地区を通
して、RI理事会にて正式に合併
が承認され、名称を「郡山アー
バンコスモスロータリークラブ」

とした旨の連絡をいただきました。会員の皆様のご協力とご理解に
感謝申し上げます。
残り半年の新クラブの運営がスムーズにいくように尽力していきた
いと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

1月1日に発生した能登半島地震により極めて甚大な被害が出てお
ります。東日本大震災と福島県沖地震の際に多大なるご支援をいた
だいた富来RCの会員の皆様が一日も早く復旧できるようにという
思いから、お見舞い金をお送りすることにしました。スマイルボックス
の脇に募金箱を設置させていただきましたので、会員の皆様のご協
力をお願いしたいと思います。

▶ 高橋金一 ガバナー補佐 挨拶
郡山アーバンRCと郡山コスモスRCの合併がRIで承認されまして
おめでとうございます。
中央分区ガバナー補佐として今年度4度目の訪問になります。
今日は2月17日(土)の中央分区インターシティミーティング(IM)の
ご案内にまいりました。多くの会員の皆様のご参加をよろしくお願い
します。

▶ 宮本 孝 IM 実行委員長 挨拶
2月17日(土)午後3時から郡山ビューホテルアネックスで中央分
区IMを行います。6時からは懇親会もあります。中央分区の全ク
ラブの会員が集まるIMに出席していただいて、なかなか得がたい
知識や経験を得ていただきたいと思います。
講演は「ダイバーシティと人権」というテーマで、ダイバーシティこ
おりやま代表の阿部のり子さんからお話しいただきます。いろい
ろな多様性がそれぞれの会社で問われている中で、知識を得ら
れる貴重な経験になると思います。
懇親会では津軽三味線と会津田島の太鼓のアトラクションを企
画しております。会津田島の太鼓は2007年から始まりましたの
であまり聞かれたことがないと思いますが、街おこしとして子ども
から大人まで10数名のメンバーで頑張っていらっしゃいます。津
軽三味線の柴田雅人さんは全国チャンピオンを何回も取ってい
らっしゃる津軽三味線の第一人者です。津軽三味線と太鼓のコ
ラボレーションと、それぞれの演奏があります。日本トップクラス
の演奏家と、地元の太鼓の演奏をぜひお楽しみいただければと
思います。たくさんのご来場をお待ちしております。どうぞよろしく
お願いいたします。

・安中利夫 奉仕プロジェクト委員長
今年1月1日に合併して、通常
例会としては今日が初めてに
なります。合併準備委員会の
皆様とは去年から何度かお会
いしていますが、今日初めてお
会いする方もいらっしゃいま
す。例会を重ねていけば自然に
分かることではありますが、ま

ず今日は交流会ということで、名前と顔が一致するように自己紹
介をお願いしたいと思います。
時間に限りがありますので全員にお願いできなかった場合は、ま
た機会を設けたいと思います。簡単にお名前と職業分類や趣味
など何でも結構ですので、ご挨拶をいただければと思います。ま
ずは私からご挨拶を申し上げます。

▶ 自己紹介
安中利夫さん　井上 厚さん　　  寺山幸徳さん
内田朝美さん　松川義行さん　　橋本弘幸さん
土屋繁之さん　宮﨑 登志行さん  増子ふみえさん
津野順子さん　平栗幹也さん　　吉成 進さん
片桐栄子さん　佐久間 春さん　  向臺行雄さん
佐藤功一さん　長尾 勉さん　　  宗形千鶴さん
渡邉孝子さん　鈴木かおるさん　 味戸 誠一郎さん
本郷俊之さん

・土田 博 会長
皆様ありがとうございました。今日出席されていない会員の方々
にも今日のような形でご挨拶をしていただいて、親睦を深めてい
きたいと思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。


